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会議

名 
木島平村放送番組審議会 

日 

時 

平成 31 年 3 月 26 日（火） 

18：30～19：30 
場所 役場 第１会議室 

参加

者 

審議委員：職務代理 湯本直木 、嘉部美津子 、高木和則、土屋 務 

梅崎舞子、石井真子 

木島平村：佐藤副村長、武田総務課長、岡田係長、髙橋、高木 

ふう太企画：西谷、島崎、芳川 

出席計１４人／１５人 

内容 ： 以下のとおり 

開 会（司会進行:岡田係長） 

１ あいさつ  佐藤副村長 

２ 審議事項（座長：湯本直木 職務代理） 

１）番組審議会 報告事項（音読：髙橋） 

  ・昨年の審議会における意見について → 意見なし 

  ・訂正又は取消の状況 → 「請求なし」 

  ・苦情その他意見 → 「苦情、意見の申出なし」 

 ２）審議事項（音読：髙橋） 

 （１）自主放送番組について（説明：西谷 所長） 

   ①番組構成…昨年４月と同様。 

   ②番組視聴（約２０分） 

≪意見≫ 

ふう太 島崎：初めてぼかしを入れてみました。障碍者就労施設側から申し出があったた

めです。 

ふう太 芳川：（ことバトンが３月で終わることについて）出演者の負担が大きい。次の人

に渡す際に断られることが多く、探すのが大変なため。４年間。７７走者。 

梅嵜委員：（バトンを受けた感想）確かに次に回すときに、どういう経路（人）をたどる

のかなど回す相手選びに苦慮した。） 

梅嵜委員：図書館だよりのランキング、本の紹介で表紙が出るが、早く画面から消えてし

まうのでもう少し画面にとどめてゆっくり見たかったと思いました。 

ふう太 芳川：テンポを重視しました。 

湯本職務代理：（放送）時間の（枠の）問題？！ 

ふう太 西谷：いえ、時間が無くて短くしたわけではない。テンポを重視した演出という

事です。 

 

③ふう太チャンネル番組等アンケート結果について 

 

ふう太 西谷：２月に隣組回覧をしたのでご覧いただいたかと思いますので報告書のグラ

フ等はまた後程ご覧いただき、もうひとつの「自由記載集」でいただいた質問・意見・
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提案については、その一部を第２弾の TV 広報でご説明する予定です。今日の会議で

のご意見なども参考にさせていただき、説明などに反映できればと思っていますので

よろしくお願いいたします。 いただいたご意見ですが、人それぞれという事もあり

ますし、今回のアンケートには施設全般や、音声告知放送、ページング、屋外放送、

インターネットなど様々な意見をいただいていますが、この会議では番組についての

ご意見をいただければと思います。また、全ての提案を実行できるかと言えばそうで

もありませんので、こちらからも何点かお伺いした中でご意見をいただければと思い

ますのでお願いいたします。 

ふう太 島崎：音声告知の事で委員の皆様にお伺いします。音告については、大変多くの

意見があり、音告はいらない、もっとリピートしてほしいなど様々です。また、テレ

ビ画面と音声告知の住み分けが難しく、定時放送は１０分間の限られた時間の中に行

事予定のおしらせや TV 広報も入り、TV 画面と音告の両方で１００％の情報になる

ようになっています。ですが、画面 を見ずに 音告 だけを聞いて情報が足りないと

言われてしまうことがある。製作者側としては、画面と音告の両方を見てほしいと思

っていますが、年配の方は昔の有線放送と同じように音告に対する思いが強かったり

します。そこで「定時放送の 画面と 音告、どちらに比重を大きくしたら良いか」、皆

さんにお聞きしたい。 

石井委員：たくさんの意見があり、どうしたらよいか迷うとは思いますが、アンケート結

果の「質問２ ふう太ネットを毎日見る…１５％」毎日見る人が多くない以上、音声

告知の方を充実・重視した方が良いと思う。自分もあまり見る時間がなく、ながらで

聞いているので。 

ふう太 芳川：「ライブ感がない」という意見について。古いニュースばかり流れていると

感じられてしまうのは、週刊ふう太ニュースを先週の出来事として１週間ズレて流し

ていることがそう思われているのではと思っています。日にちによっては先々週の出

来事になってしまうものも。なので、先週の出来事をやめてしまおうという意見も局

内では出ていますがどうでしょうか。先週の出来事を無くすとともに、自然劇場の回

数を増やして、毎日新しいニュースに特化していくのか、そうすればライブ感がでる

のかなと。たた、週刊ふう太ニュースで見れなかったものはもう見れなくなります。 

ふう太 西谷：視聴に関するアンケートを行うと、毎回のように「繰り返しが多い」と回

答が来ます。ただ、ふう太ネットの局の性質として、「伝える」という「どうしても見

てほしい」、「どっかで見てほしい」だから、なるべく多く繰り返し、人によって見ら

れる時間が違うので、どこかで１回放送すればよいという事にはならない。なので何

回も繰り返し放送しなければならない。今回のアンケートには、もっと回数を増やし

てほしいという意見も両方ありました。 回数や組み方はすごく難しい、苦慮してい

る所です。 

 

石井委員：アンケート結果には、先週の出来事の満足度は第４位と高い位置にあるので、

なくしちゃうのはどうかと思う。満足度がすごく低いのであればなくす検討をしても

良いと思う。いろんな意見に対して迷うでしょうけど、アンケートの数値をみて判断

してみてもよいのでは。 
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ふう太 芳川：ちなみに、週刊ふう太ニュースと先週の出来事の差は、アナウンサーのコ

メントが時事ネタなので、先週の出来事では削除して流しています。 

岡田係長：放送基準として、村の情報を分かり易く、なるべくタイムリーなど、切るとか

切らないとかではなく、検討しながら、アンケート結果も参考としながら進めていき

たいと思います。 

湯本職務代理：自由記載集、辛辣なのもある。加入料が高い、設備的なことからさまざま

だが。 

事務局 髙橋：辛辣な意見もすべて公表（回覧）しました。これは村やふう太ネットの基

本とするところや思い、また、正確な事が伝わっていないこととして、受け止め、反

省するところは反省し、改善するところは改善したいという事からすべての回答を公

表しました。 これから、その回答を TV 広報で Q&A の方式で作成し、お知らせす

る予定です。現在作成中ですので、よろしくお願いいたします。 

土屋委員：さっきの視聴で、図書館のランキングの番組やっていたが、図書館の場所が移

住したてでわからない。番組の中で表示してほしい。移住したての人には住所の大字

ぐらいしかわからない。地区や施設名ではわからない。新しく入ってくる人も居るの

でそういう配慮があっても良いのでは。（番組中に地図で示すなど）場所がわからな

いと、催し物の情報も流しちゃう。 

 

   ④意見交換  なし 

 

 （２）その他  

 

３ 閉 会  19：40 

 

 番外編： 

・ごみの分別の番組やってほしい。 転入の時にごみ辞典を渡されるのみ。かといって、

転入時にそんな時間をさけない。 

 → TV 広報を行い、それを改編し、YouTube にあげ、いつでも見られるようにしては

どうか。 

 

・ナンバーディスプレイに対応していないのは、昨今の詐欺事件などもあり、大変不満。

何とかならないのか。また、なぜできないのか。 

 → 要検討。今後の課題。 

 

 


